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Le GUS est un homme remarquable... le genre de Gars Unique et Spécial qui ose dire ce qu’il pense, et qu’il n’y comprend rien lorsqu’il n’y comprend rien 

Le GUS est un homme ou une femme remarquable... c’est ici le genre de Gars Unique et Spécial qui ose dire ce qu’il pense, et qu’il n’y comprend rien lorsqu’il n’y comprend rien 
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L’ART GUS  
médical  

par le Docteur Pascal Guigui 

Dites Docteur... la greffe c’est 

du poil pour la vie, ou c’est du 

poil qui va tomber comme un 

cheveu dans ma soupe ? 
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 Réponse du médecin à la    
  question de Daddy GUS 

                                  

 2 

L’A
RT G

U
S  

m
édical  

La greffe de cheveux par le Docteur Pascal Guigui    
                                  



 7 

Cher Daddy Gus en tant que représentant de toi-même et 
de toute la communauté Gus, permets-moi tout d’abord 
de te remercier pour la confiance que tu m’accordes, et de 
te dire combien, en tant que médecin expert dans le 
domaine de la greffe de cheveux, j’apprécie tes questions 
qui, derrière l’humour qui te caractérise, ne manquent pas 
de fond.  
 
Voici donc, à ta deuxième question, la réponse à la sauce 
Gus, bien sûr, que je souhaite t’apporter. 
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Oui, mon bon Gus, tu garderas tes cheveux pour la vie, à 

moins qu’une maladie mortelle te grignote tous tes 

nouveaux cheveux, mais on n’en est quand même pas 

encore là ! 

Donc, si tu retrouves du poil dans ton potage, je dirais 

qu’il faudrait peut-être aller voir du côté de ta femme, si 

c’est par hasard elle qui prépare la cuisine. 

Si ça se trouve, l’amour de ta vie commence, elle aussi, à 

perdre ses cheveux, et si c’est le cas, tu parles d’une tuile ! 

 

Si je voulais moi aussi faire de l’humour pour que l’on soit 

sur la même longueur d’onde, je dirais que c’est encore 

un coup à filer les jetons aux enfants. 

 

Est-ce que la greffe de cheveux c’est du poil pour la vie ? 
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Bon, allez... pas de panique ! ... Ça ne sert à rien de 

s’angoisser pour si peu, après tout. 

 

Si tes soupçons se confirment, et que tu retrouves du poil 

un peu partout dans ton omelette et ton dessert, tu me 

l’emmènes en consultation, et je verrai ce que je peux 

faire pour elle. 

 

 

Allez, salut Gus et à la prochaine ! ... Tu n’es plus tout seul 
maintenant, alors ne t’inquiète pas. 
Dans l’attente de tes nouvelles questions, je t’adresse le 
bonjour. 
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